



上野原第2保育所(上野原市)



2013年 7月 3日水曜日開催

原田所長から・*。* *・☆。参加園児数 24名

これがサッカーです！という指導ではなく、こおりオニからの導入、子ども達が大好きな鬼ごっこで体を軟らかくし、準備ボールを使っての色々な体の動き、自然に飛ぶ・蹴る・投げる・受け取る等々、楽しみながら動きの経験が出来ていました。
これからの保育で、生かせる事ばかりで参考になりました。
何より子ども達が、とっても楽しく体を動かせたことが良かったです。
また、来年度もお願い致します。



上野原第二保育所のみんな、こんにちは！！イノシシコーチです(^o^)
サッカー教室ではみんな一生懸命頑張っていたね♪試合ではたくさんゴールしてたね！
ドリブルストップでは上手にブレーキかけれたかな？(*^_^*)
これからもみんなでお外でいっぱい遊んでください！！
今度はヴァンフォーレ甲府の試合も観に来てね♪スタジアムでコーチたちを見かけたら声をかけてね！！

イノシシコーチ*。* (●^o^●)



YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しV.F.甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ ** (社) 山梨県サッカー協会**